

Organisationskomitee
Ausstellungen "Les Ambassadeurs"
Bahnhofstrasse 64
8001 Z ü r i c h

Zürich, Juni 1972

Sehr geehrte Herr und Frau Halpern,

Wie Sie vielleicht wissen, stellt das Haus
"Les Ambassadeurs" seit einem Jahr bildenden Künstlern
einen Ausstellungsraum zur Verfügung.

Zur Weihnachtszeit ist nun dort eine solche Ausstellung
von zwei jungen Künstlern der "peau de lion" geplant;
mit Servulo Esmeraldo und Marguerite Hersberger.

Um die üblichen Unkosten zu decken, die entstehen,
wie Licht, Reklamen, Kataloge, Vernissagekosten,
Versicherungen, Betreuung der Ausstellungsobjekte etc.,
müssen diese von den Künstlern selbst getragen werden.

Wir treten nun daher mit unserem eigentlichen Anliegen
an Sie mit einer Frage und Bitte:

Es wird eine Geldsumme von je Fr. 5000.-- für einen
jeden Künstler benötigt, welche Sie uns vorstrecken würden.

Unser Plan ist, dass Sie an jedem verkauften Werk mit
30% des Verkaufspreises beteiligt sind. Dies wäre als
Abzahlung Ihres geliehenen Geldes gedacht.

Falls durch die Verkäufe ein Gewinn erzielt würde, sind
Sie selbstverständlich mit Ihren 30% mitbeteiligt.
Sollte im andern Falle nach der Ausstellung der vor-
gestreckte Betrag noch nicht gedeckt sein, wird derselbe
vom Künstler in Form eines seiner Werke zurückerstattet,
welches Sie selbst auswählen können.

Es würde uns sehr freuen, wenn Sie uns mithelfen würden
diese Ausstellung zu realisieren.

In diesem Sinne sehen Servulo Esmeraldo und wir
gerne Ihrer Antwort entgegen.

Freundlich grüsst Sie
das Organisationskomitee
"Les Ambassadeurs"